
Al Presidente del Consiglio Comunale di Cuneo
Marco Vernetti

OGGETTO: Interpellanza a risposta orale: OGGETTO: “Quale è la volontà della SINDACA sulla
realizzazione del Progetto polisportivo privato in località ex-AUCHAN”?

Il sottoscritto Ugo Sturlese del Gruppo Cuneo per i Beni Comuni

SOTTOLINEATO
che tale iniziativa è stata oggetto di acute polemiche con accese discussioni su uno degli interventi
più importanti della variante 31(70000 m2) legato alla realizzazione di un progetto sportivo di
iniziativa privata, clic comporterebbe gravi problemi sul consumo di suolo agricolo a destinazione
originaria TAP (Tessuto agricolo periurbano), gravi difficoltà di accessibilità stradale in
considerazione del bacino di utenza preventivato, variazioni sostanziali del disegno del PRG, che
prevedeva in origine una Cittadella dello Sport su terreno e a gestione pubblica in località San Rocco,

RILEVATO
che contro questa decisione è in atto un ricorso al TAR di quattro Associazioni ambientaliste, ricorso
che vedrà un giudizio anticipato nel mese di Gennaio dietro consenso delle parti,

ESAMINATE
le Linee programmatiche della Sindaca che sulla tematica dello sport fanno solo un breve generico
accenno al possibile positivo contributo dei privati senza nominare l’iniziativa in questione,

INTERROGA la SINDACA
Per conoscere la sua reale volontà circa la realizzazione di un intervento che realizzerebbe un
predominio di una Grande Organizzazione privata a scapito del meritorio assoeiazionismo dello
Sport che privilegia gli aspetti sociali, educativi, culturali, di promozione della salute senza escludere
in alcun modo la pratica agonistica.

Cuneo, 19 settembre 2022
Ugo Sturlese
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